

Deine Spuren bleiben für immer in unseren Herzen.

Danksagung

Lothar Beck

Wir danken all denen, die sich in unserer Trauer mit uns verbunden zeigten, die ihre Anteilnahme, ihre Freundschaft und Wertschätzung auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und mit uns gemeinsam Abschied nahmen.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Pierro für die tröstenden und einfühlsamen Worte,
- Dr. Freyburger und Team für die ärztliche Betreuung,
- Herrn und Frau Hefner für die würdevollen Dienste.

Im Namen aller Angehörigen:

Erna Beck

Altkrautheim, im Mai 2015